

· Viele Fotos und eine Freundschaft: Ein Hennigsdorfer und seine 3000- Kilometer-Radtour

Hennigsdorf

Viele Fotos und eine Freundschaft: Ein Hennigsdorfer und seine 3000-Kilometer-Radtour



Rudi Mensch aus Hennigsdorf am Oberalppass. Insgesamt fuhr er im Sommer 2022 auf 3084 Kilometern durch sechs Länder.

© Quelle: Rudi Mensch

Rudi Mensch aus Hennigsdorf ist im Sommer 2022 mehr als 3000 Kilometer mit dem Fahrrad durch Europa gefahren. Seine Reise führte ihn entlang des Rheins von der Mündung in Holland bis zur Quelle in der Schweiz. Viele Begegnungen bleiben unvergessen.



Wiebke Wollek

04.08.2022, 16:28 Uhr

Hennigsdorf. Ein unvergessliches Erlebnis liegt hinter Rudi Mensch aus Hennigsdorf: Mit dem Fahrrad hat der 67-Jährige innerhalb von vier Wochen sechs Länder durchfahren: Deutschland, Niederlande, Frankreich, Liechtenstein, Schweiz und Österreich. Die geplanten 3333 Kilometer hat er nicht ganz erreicht, weil er wegen technischer Probleme am Fahrrad das letzte Stück mit dem Zug fahren musste. Doch der Kilometerzähler zeigte am Ende dennoch stolze 3084 Kilometer an. „Das war schon ein echter Hammer“, erzählt Rudi Mensch glücklich. Obwohl er alleine reiste, fühlte er sich nie

einsam. Die Erinnerungen an schöne Begegnungen, spannende Gespräche und sogar eine Freundschaft nimmt der Weltenbummler mit zurück nach Hennigsdorf.



Rudi Mensch am Rhein-Quellstein, im Hintergrund der Tomasee.